
Употребление имен 
существительных в 
речи



Суффиксы с увеличительным и 
уменьшительным значением.
Они не меняют род существительных, 

хотя изменяют окончание.
Например: сосед-соседушка,
деревня-деревушка, сила – силища. 
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Задание.

Перенесите таблицу с предыдущего 
слайда в тетрадь.

Выполните упражнение из учебника № 
235 по заданию.
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Задание.

Перенесите таблицу с предыдущего 
слайда в тетрадь.

Выполните упражнение № 236 в 
творительном падеже единственного 
числа. Не по алфавиту.



Домашнее задание.

Параграф 28 учить правила и словарный 
диктант на стр 185. домашнюю работу 
можно прислать завтра.



Спасибо за внимание!


